



Clínica RedSalud Mayor de Temuco

● Clínica RedSalud Mayor Temuco ha inaugurado un nuevo Pabellón de Intervencionismo, que permitirá a nuestros habitantes acceder a servicios de alta complejidad sin la necesidad de desplazarse a otras ciudades. Esta iniciativa es una buena noticia para la región, ya que amplía el acceso a la salud de calidad y refuerza nuestro compromiso en la zona.

Este nuevo espacio clínico está equipado con un angiógrafo de última generación, capaz de ofrecer imágenes de alta calidad y aplicaciones avanzadas, incluyendo fusión de imágenes en 3D. Esta tecnología de punta nos permite realizar estudios programados desde las consultas médicas y atender urgencias graves en nuestro Servicio de Urgencia, todo ello con el respaldo de nuestra Unidad de Paciente Crítico.

Quisiera destacar también el compromiso y la preparación de nuestro equipo de profesionales, quienes recibieron un entrenamiento especializado en las clínicas RedSalud Santiago y RedSalud Providencia. Hoy, están plenamente capacitados para actuar de manera rápida y eficiente en casos de enfermedades cardia-

cas, radiología intervencional y emergencias neurológicas, beneficiando directamente a nuestros pacientes.

Este avance es un paso significativo que nos acerca a nuestro propósito como RedSalud: brindar atención de calidad, accesible en diferentes puntos del país, siempre con calidez humana.

Juan Sánchez, gerente Clínica RedSalud Mayor Temuco